

## INSTRUCTIONS DE COURSE

### Avenant n°3

#### Modifications et ajouts en rouge

#### 13.1 Vacations VHF

Pendant toute la durée de la course et jusqu'à l'arrivée, une vacation journalière par VHF sur le canal 72 est obligatoire avec les bateaux accompagnateurs. Cette vacation aura lieu tous les jours à partir de ~~8 heures~~ **10 heures** (heure locale Douarnenez).

Le message doit donner la position du bateau à ~~8 heures~~ **10 heures** précises même si le contact n'a été établi que plus tard. Les concurrents devront assurer une veille attentive sur le 16 et le 72 (pendant la vacation – entre ~~8 et 9 heures~~ **10 et 11 heures** ) et assurer des relais radio nécessaires en fonction de la qualité d'émission réception de chacun.

#### Annexe 3 - Parcours 2 « Parcours Mini-Fastnet bis »

**Supprimer coordonnées marque 9 « DST Ouessant » et remplacer par :  
Voir Annexe 4 – Zones interdites – DST Ouessant**

## SAILING INSTRUCTIONS

### Amendment n°3

#### Changes and addition in red

#### 13.1 Radio calls

During the whole race and until the finish, a daily radio call with the support boat is mandatory on VHF channel 72. This call shall take place every day starting at ~~8:00 AM~~ **10:00 am** (local time Douarnenez). The message must provide the position of the boat at precisely ~~8:00 AM~~ **10 :00 am** even if contact is made later. Competitors must maintain a vigilant watch on channels 16 and 72 (during the call – between ~~8:00 and 9:00 AM~~ **10:00 and 11:00 am**) and ensure necessary radio relays depending on each individual's reception quality.

**Failure to answer the call may result in a protest by the race committee [DP].**

#### Appendix 3 – Course #2 – “Mini-Fastnet bis”

**Delete coordinates of mark #9 “DST Ouessant” and replace with :  
See Appendix 4 – Forbidden areas : DST Ouessant**